Antrag auf Mitgliedschaft im „Center of Brain, Behavior and Metabolism“ (CBBM), Universität zu Lübeck 

Hiermit beantrage ich gemäß §4, Absatz 2 der Ordnung (Satzung) des Interdisziplinären Zentrums Gehirn, Hormone und Verhalten/„Center of Brain, Behavior and Metabolism“ (CBBM) die Mitgliedschaft im CBBM der Universität zu Lübeck. 
Ich erkläre mein Einverständnis damit, dass auf meine Person bezogene Daten im Zusammenhang mit dem „Center of Brain, Behavior and Metabolism“ (CBBM) für hochschulinterne Verwaltungsaufgaben und für Zwecke der zentralen Außendarstellung genutzt werden. Diese Einwilligung kann ich jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen.

[Vor- und Nachname, Klinik/Institut]
[Ort, Datum]


[Unterschrift] 

Application for membership in the "Center of Brain, Behavior and Metabolism" (CBBM), University of Lübeck

I hereby apply according to §4, article 2 of the regulations (statutes) of the interdisciplinary CBBM - Center of Brain, Behavior and Metabolism (“Gehirn, Hormone und Verhalten”) for membership in the CBBM at the University of Lübeck.

I declare that I agree with the fact that data related to my person in the context of the "Center of Brain, Behavior and Metabolism" (CBBM) will be used for internal university administrative tasks and for the purposes of public presentations (homepage, brochures). 
This agreement may be canceled at any time with future effect.
[First and Last Name, Department / Institute]

[Location, Date] 

[Signature]

